

> L'Opac38 fonce dans la mobilité douce avec Cité Lib



Lieu : Ensemble du territoire

Comment réduire l'empreinte écologique du parc immobilier de l'Opac38 ? C'est pour répondre de manière très concrète et opérationnelle à cette question que l'Opac38 a décidé d'encourager les déplacements écoresponsables de ses salariés mais surtout de ses locataires en les incitant à l'auto-partage. L'Opac38 s'est en effet associé à Cité Lib afin de permettre à tous de bénéficier à moindre coût d'un véhicule lors de déplacements professionnels ou personnels. Un excellent moyen d'initier les habitants et les salariés de l'Opac38 aux modes de déplacement alternatifs et plus globalement à l'économie du partage, plus responsable. Un point de stationnement Cité Lib a été placé devant l'Opac38 de Fontaine et les ensembles immobiliers alentours. Les utilisateurs peuvent réserver un véhicule en ligne quand ils le souhaitent et ne paient que le temps de réservation de la voiture et le kilométrage effectué. Ce partenariat a débuté en juin 2015.